

こんにちは！いつもマグネットデザインをご用命いただき誠にありがとうございます。前回のニュースにスタッフ募集のお知らせを掲載いたしました。この度、めでたく新入社員が入社いたしました！新しいスタッフはな、なんと、マグネットデザイン始めて以来の平成生まれです…！どんなスタッフかは、是非 News1 の自己紹介をご覧ください。新しいスタッフ共々、マグネットデザインをどうぞよろしく願いいたします。

## News 1 新スタッフが入社しました

初めまして！7月から入社いたしました、三浦 舞（みうら まい）と申します！すでに入社から3ヶ月たっているんですね・・・。以前はIT企業にてWeb制作や、某ヒーローのアミューズメント施設でPAやナレーションなどを行っていました。



現在は主に中継のアシスタントや、制作全般のアシスタントを担当しております。趣味はアクセサリや電子機器を作ること、はんだのにおいが大好きです。あとは映像を作ったり見たり、海外のおもしろ映像をyoutubeで掘り出すのが生きがいです！

ボブヘアと悪意のないやけ顔が目印の私ですが、何卒よろしく願いいたします！

三浦

## News 2 4周年を迎えました

去る7月1日、マグネットデザインは設立4周年を迎えました。これもひとえに皆さまの暖かいご支援、ご愛顧の賜物と深く感謝しております。

Webサイト・印刷物のデザイン、アイデア創出ツールの制作に加え、2011年より映像配信代行・機材のレンタルサービスの「ユースタート仙台」を開始し、皆さまの幸せを実らせる種を、一粒ずつ増やして参りました。今後とも変わらぬご支援、ご愛顧を賜りますようお願いいたします。

大上

## News 3 祝・優勝！！！！

我が楽天イーグルスが、ついに、とうとう、ようやく、悲願のリーグ優勝を成し遂げました！（拍手）



今年は、今年こそはやってくれると思っていました…！（感涙）

弱かった時代を思うと、本当に夢のようです。CS、日本シリーズも楽しみです！（ちなみに、イチオシと書いた西田選手は…来年に期待です。。）

遠藤

## News 4 フラットデザインが最近のトレンドです

フラットデザインという言葉を知ったことはありませんか？立体感や素材感のない、ペタ塗りのシンプルなデザインです。



Windows 8 や iPhone の iOS 7 などで、知らず知らずに目にしていても多いかもしれません。新鮮でスタイリッシュに見えること、アイコンや文字が目立ち、メッセージや機能がダイレクトに伝わるといことで、じわりじわりと増えてきています。

ウェブサイトのデザインにも流行がありますので、リニューアルの際には新しいトレンドを取り入れたご提案をいたします。古いデザインが気になる方は、是非ご相談ください。

小野

## ちょっとしたはなし

今回は  
佐藤が  
書きました

私はゲームが趣味なのですが、現在はモンスターハンター4（通称モンハン4）で遊んでいます。200万本売れた大ヒットゲームです。友達ともよく一緒に遊ぶのですが、サラリーマンをしている友人曰く「最近接待がゴルフじゃなくモンハンの会社もある」との事でした。

ゴルフよりも懐に優しいかもしれませんが、大ヒットゲームはこんなところにも影響するのか！と驚いたお話でした。

ス	タ	ツ	フ
か	ら	Magnet Design	
ひ	と	こ	と



秋ですね。秋の味覚が楽しみです。先日は、友達と秋刀魚のお刺身・塩焼き・なめろうなど秋刀魚尽くしを食べました。

今年は自分ではらこ飯を作るのにチャレンジしてみようかと思っています。

佐藤



この秋、生まれて初めてジェット機に乗りました。片道1万円くらいで福岡までひとつ飛び、東京までより安く早く着くなんて、とても不思議な体験でした。

こんなに安いなら今度は旅行で乗ってみたいです。

大上



飲み屋さんで食べた「おひつご飯」のつややかな美味しさに大感激し、ご飯を炊くための土鍋を買いました。

感激の美味しさを再現すべく試行錯誤しております。

遠藤



楽天の優勝を尻目に、我がベガルタの調子はイマイチです。昨年は2位でしたが、優勝となると盛り上がりがありますね。今シーズンはスタジアムに行けてません。早く息子を連れて応援に行きたいです。

小野



巷で話題のiPhoneですが、私もつい予約をしてしまいました。近いうちに手放すことを思うと、今使っている機種が愛しく(?) 見えてくるものですね。複雑な気持ちです。

岩澤